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AXYS FRANÇAIS

LE JEU
Revenant d'une mission des plus périlleuses, vous, Lucke Stormwalker,
découvrez que votre planète a été détruite. Le monde le plus proche pour
vous ravitailler est Axys mais il vous faudra traverser la frontière d'Aula où
ont déjà péri de nombreux guerriers courageux. Vaincrez-vous les gardiens
de cette terrible frontière, ou bien est-ce votre dernière bataille?

COMMENT JOUER
Sur l'écran d'accueil, utilisez les touches suivantes :

0 – Commencer la partie
1 – Choisir le clavier comme mode de contrôle
2 – Choisir la manette comme mode de contrôle
3 – Choisir de jouer avec ou sans les effets sonores

En choisissant le clavier comme mode de contrôle, vous devez définir les
touches à utiliser.

Des capsules apparaissent parfois à l’écran et chaque vague de monstres
détruite  déclenche  l’apparition  d’une  capsule.  Récoltez  les  différentes
capsules pour récupérer de l’énergie et améliorer votre armement. Mais
prenez garde car la destruction de votre vaisseau vous fait perdre toutes
vos améliorations.

Détail des capsules :

F – Remplit la jauge d’énergie
A – Octroie un type d’armement plus puissant
H – Augmente la puissance de l’armement en cours d’utilisation
L – Vie supplémentaire

Certains  monstres  nécessitent  de nombreux  tirs  pour  être  vaincus,  en
particulier  les  boss  que  vous  devez  affronter  à  chaque  fin  de  niveau.
Gardez vos distances car leur contact pourrait bien avoir raison de toute
votre jauge d’énergie.

ENGLISH

THE GAME
Back from a perilous mission, you Lucke StormWalker, discover that your
planet was destroyed. The nearest refuel point is the Axys world but you
will have to  cross the border of  Aula where  many brave warriors have
already died. Will you defeat the guardians, or will it be your last battle?

HOW TO PLAY
At main screen, use the following keys :

0 – Start to play
1 – Play using keyboard
2 – Play using joystick
3 – Choose to play with or without sound effects

If you choose keyboard to play, you will have to redefine keys to use.

Capsules may appear on the screen and each wave of monsters 
destroyed permit to obtain a capsule. Collect the different capsules to 
recover energy and improve your weaponry. But beware: the destruction 
of your ship makes you lose all your improvements.

Capsule details:

F – Recover energy
A – Get a new and more powerful weapon
H – Increase power of weapon currently in use
L – Extra life

Some monsters require many shots to be destroyed, especially the bosses
you face at the end of each level. Keep your distance as contact with 
them might drain all your energy.


